

Sistema de audio para automvil Ural TT 165

Si desea mejorar cualitativamente su acstica, le aconsejo!Un excelente reemplazo para la msica normal! Instalado en un Mazda, la calidad del sonido y los bajos son geniales!

si no quiere pagar de ms pero obtener un sonido decente, entonces aconsejo De hecho, tocan por su dinero. Muy dignos antes de eso, los pioneros estaban de pie, que, por cierto, eran ms caros cuando los compraron, pero no No quiero gastar mucho en altavoces nuevos de hecho, este fue el criterio principal))) En general, estoy satisfecho con